



9. August 2017

443/2017

Casterix-Mobil macht Halt in Deininghausen

Bis unter`s Dach vollgepackt mit Spielen tourt das Casterix-Mobil in den Sommerferien durch die Stadt und hält jede Woche an einem anderen Ort.

Von Montag, 14. August, bis Freitag, 18. August, steht es täglich von 10.00 bis 16.00 Uhr auf dem Schulhof in Deininghausen an der Dresdener Straße.

Alle Kinder und Jugendlichen sind herzlich zum Spielen, Toben, Malen und Basteln eingeladen. Betreut wird das Casterix-Mobil von Streetworkern und Schulsozialarbeitern der Stadtverwaltung, die sich für die Ferienzeit viele tolle Aktionen für ihre jungen Besucher ausgedacht haben.

